

STADTRADELN 2020 - Tolle Resonanz



In diesem Jahr hat die Gemeinde Mutterstadt erstmals an der Aktion STADTRADELN teilgenommen. Teilnahmeberechtigt waren alle Bürger, die in Mutterstadt wohnen oder arbeiten und sich online angemeldet hatten.

11 Teams mit insgesamt 98 aktiven Radlern, davon 8 Mitglieder des Gemeinderats, haben in den 21 Aktionstagen 28.113 km „erradelt“. Das bedeutet, dass die Teilnehmer in 3 Wochen 4133 kg CO² eingespart haben. Zudem hat so mancher erkannt, dass viele Wege mit dem Fahrrad schneller gefahren werden können als mit dem Pkw. Die meistgefahrenen Kilometer lagen auf Platz 1 bei

1.728 km, Platz 2 bei 1.368 km und Platz 3 bei 1.058 km.

Beim nächsten STADTRADELN wird geplant wieder teilzunehmen. Es wird früh genug darüber vorberichtet, um allen die Teilnahme zu ermöglichen.

(Amtsblatt vom 01. Oktober 2020)